

L'Eclairer du Gâtinais, 22 décembre 2012

MELLEROY

La salle polyvalente inaugurée

Si quelques années se sont écoulées avant de pouvoir trouver le financement et l'emplacement adéquat pour la salle polyvalente de Melleroy, aujourd'hui c'est chose faite.

Le président du Conseil général et sénateur du Loiret, Eric Dolligé, l'a inaugurée, vendredi 9 novembre, en compagnie du député-maire Jean-Pierre Dour, du vice-président de Région et des élus du canton.

La commune a bénéficié d'une subvention de 210.300 € pour la construction de la salle.

Michel Raigneau, maire de Trigüères et conseiller général, a réservé un montant de 43.038 € provenant des amendes de police et redevance des mines qui ont servi pour partie à l'aménagement des parkings, trottoirs et chemins d'accès avec éclairage.

Le sénateur Jean-Pierre Sueur a également participé, subventionnant le projet à hauteur de 10.000 €.

Le montant des travaux restant à charge de la commune s'élève donc à 851.400 €.

Cette construction s'imposait, cela fait 19 ans que nous caressons le projet d'offrir à la population une salle polyvalente accueillante et disponible. C'est chose faite avec un lieu de 517 m², offrant également un espace dédié à la bibliothèque », explique Jacky Suard, maire de Melleroy.



Les élus tous présents.